
CRIANÇA É O QUE A GENTE NUNCA
DEVERIA DEIXAR DE SER.

"Ser criança é acreditar que tudo é possível. É ser inesquecivelmente feliz com muito pouco. É
tornar-se gigante diante de gigantescos pequenos obstáculos. Ser criança é fazer amigos antes de
saber o nome deles. É conseguir perdoar muito mais fácil do que brigar. Ser criança é ter o dia mais
feliz da vida, todos os dias. Ser criança é o que a gente nunca deveria deixar de ser." (Gilberto dos
Reis)

Feliz Dia das Crianças!
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